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SON CABINET EN FONCTION DES

spÉcrrrcrrÉs DE cE TRAITEMENT.

Le marché des aligneurs et ld. demond.e
de la patientèle se d.éveloppdnt, le
nombre de pratîcîens souhd.it<r.nt se
former est-il qussi en h(,.usse ?
0n constate en effet un développement des laborâloires

fabriquant des aligneurs et la demande des praticiens

est plus importante car ils onI besoin de se former Les

aligneurs peuvent paraître faciles au premier abord,

mais il taut être un bon orthodontis[e pour s'orienler

pleinement dans ce [raitement. Iimportance du diagnostic

doit êlre rappelée, or celui-ci peut être partois un peu

négligé. D'autre part, il taut connaître des astuces en

matière d'organisation du cabinet alin de développer les

aligneurs à un coût raisonnable, puisque ce traitement

est beaucoup plus cher que les bagues.

cabinet. Nous avons voulu lransmettre nos vingt ans de

pra[ique afin de leur permettre de réaliser d'emblée les

choix les plus judicieux. Nous donnons les bons réflexes

et les bonnes pratiques pour développer sa maîtrise des

aligneurs et prendre confiance dans ce traitement.

Quelles formations proposez-vous ?

Nous proposons une tormation (Re)Start dans le but de

reprendre contlance avec les aligneurs. La tormation

Accelerate s'âdresse quan[ à elle à des praticiens qui ont

dé.jà réalisé une quârantaine de cas cliniques au cours

des douze derniers mois, qui maîtrisent le sujet, mais

qui veulent aller plus loin.

Ouels sont vos projets pour 2024 ?
Nous lançons l'an prochain une formation destinée à

des praticiens ayant déjà suivi nos formations et qui

veulent âpprofondir leur maîtrise en partageant des

cas complexes. Iune de nos spécilicités est de créer une

ambiance conviviale dans nos cours afin d'instaurer un

lien privilégié avec nos élèves. D'ailleurs, à leur demande,

nous leur proposons un suivi en visioconférence, à leur

rythme, au cours duquel nous approfondissons Ies

problématiques qui peuvent se poser dans leur pratiqüe.

Quel est le prof il des praticiens
qui réalisent vos formd.tions ?
Nous avons fondé 0rthoLiinks en 2019, avec le Dr Julien

Godenèche, afin de lormer des praticiens ayant déjà suivi

des cours sur les aligneurs, mais qui n'ont pas réussi

à mettre rÉellemeni en plare ces trai[emen[s à leur

Ouelaes évolutions projetez-vous pour ces
tt(,,itements d(,,ns les dix o.ns à, venir ?
La part de marché des aligneurs va encore augmenter

0n va sans doute assister à une explosion de l'intelli-
gence artilicielle, même si elle ne remplace pas bien sûr

celle de l'humain. Les matières à mémoire de forme

vont progresser mais il taut pouvoir con[rôler la torce

développée. Les recherches se poursuivent et de belles

aven[ures se prolilent encore devanl nous.

Propos recueillis par Agnès Taupin
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